



Los funcionarios pueden compartir sus posturas. M. RODRÍGUEZ

## Se movilizan por la revocación de mandato en Edomex

### Morenistas.

Comenzaron este fin de semana a reunirse para promover también la Reforma Eléctrica

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

Militantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) del Estado de México en funciones, con licencia o sin cargo, comenzaron este fin de semana a realizar reuniones para promover la Revocación de Mandato y la Reforma Eléctrica, ambas impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El ejercicio contempla que los funcionarios puedan hablar, compartir sus posturas y pensamientos respecto a ambos temas. El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, Maurilio Hernández González, indicó que tuvo reuniones con las estructuras del partido del Valle de México y Valle de Toluca para promover la consulta de revocación de mandato.

Cabe señalar que en ambos encuentros estuvo el también diputado local, Abraham Saroné Campos, emanado de estructuras magisteriales. "En ambas reuniones tuvimos la oportunidad de compartir ampliamente sobre la importancia que tiene el que participemos los ciudadanos mexiquenses de manera masiva y en apoyo a que siga el Presidente de la República.

También, se refrendó el compromiso del magisterio morenista en el Estado de México de "hacer un trabajo amplio de proselitismo y convencimiento entre la ciudadanía para que el próximo 10 de abril todas y todos nos comprometamos a movilizar e informar a todos los electores", informó.

### Piden licencia

Hace unos días varios diputados de Morena pidieron licencia del cargo para participar en la estrategia de difusión de la consulta. Uno de ellos fue Max Correa, también miembro de la Central Cardenista, quien compartió en sus redes sociales que incluso se reunió con el diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, para promover ambos temas. También solicitó licencia Jezabel Delgado, del municipio de Tlalnepantla. En un evento, estuvo acompañada del ex alcalde de la demarcación, Raciél Pérez Cruz; la tercera legisladora que también se separó del cargo fue Anaís Burgos, que representaba al municipio de Chalco y encabezó este fin de semana diversas reuniones informativas.

Aunado a Raciél Pérez, hay otros personajes que actualmente no están en funciones pero que participan en el proselitismo, como es el caso de Patricia Durán Reveles y Anthony Domínguez Vargas, ex alcaldes de Naucalpan y Tejupilco. ■